

Título: Yerbas Buenas: incendio afectó al Liceo Juan de Dios Puga y dependencias del DAEM

# Yerbas Buenas: incendio afectó al Liceo Juan de Dios Puga y dependencias del DAEM

Fue pasadas las 08:30 horas de ayer, que se inició un incendio declarado en el Liceo Juan de Dios Puga, de Yerbas Buenas, que también afectó a dependencias del Departamento Municipal de Educación, DAEM.

La magnitud y rapidez del avance de las llamas, obligó a la

concurrencia de los voluntarios de Bomberos de esa comuna, a los cuales se sumaron desde Linares, para reforzar la tarea de combatir en la emergencia.

Una rápida acción de la comunidad educativa, permitió poner en zona de seguridad y a salvo a estudiantes, docentes y personal que trabaja en el

establecimiento educacional para permitir la labor de Bomberos, la cual se extendió por varias horas para contener y extinguir el incendio.

Según el balance del Alcalde de Yerbas Buenas, Luis Cadeگان, "los daños son considerables en la infraestructura de este emblemático Liceo Juan de Dios Puga, en salas, herramientas de trabajo, en el DAEM, pero no tenemos personas afectadas lo que es más importante. Será momento de evaluar para planificar las ayudas necesarias para solucionar la contingencia de continuar las próximas semanas con las clases y buscar recursos para la reconstrucción".

Por su parte, la Delegada Presidencial Provincial, Aly Valderrama, tras dialogar con Bomberos, entregó un detalle de afectación en el recinto: "Fueron 12 salas afectadas, 4 de ellas con pérdida total, además de perjuicios



en baños, bodegas... Lo importante es que no hay nadie de la co-

munidad educativa lesionado. Junto con la Directora Provincial de Educación, Carolina Daigre, realizaremos las gestiones para conseguir los recursos necesarios para las reparaciones necesarias y seguir las clases. Junto con ello, nos queda más de un mes para rehabilitar este Liceo como recinto de votación".

Desde Talca, la Seremi de Educación, Verónica Ramírez Rivera, a propósito del incendio que afectó el sector de educación básica del Liceo Juan de Dios Puga y las dependencias del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), indicó que "el lunes y

tras el término del trabajo de las unidades de Carabineros y Bomberos de investigación de incendios, y la respectiva visita a terreno del departamento de Planificación e Infraestructura Secreduc, podremos entregar mayores detalles a propósito del curso de acción siguiente para apoyar a la comunidad educativa".

Finalmente, la Fiscalía de Flagrancia del Maule dispuso que efectivos del Labocar de Carabineros del Maule se trasladara hasta Yerbas Buenas, para investigar la causa y probable origen de incendio que afectó al Liceo Juan de Dios Puga y las dependencias municipales DAEM de esa comuna.